



Liebe Mitglieder,

wir freuen uns riesig, dass wir Toni Ritter für die Wartung & Pflege unserer Plätze und Anlage auf Minijobbasis gewinnen konnten. **Herzlich Willkommen lieber Toni!**

Bitte unterstützt Toni, wann immer es euch möglich ist. Insbesondere unsere Patenschafts-Teams möchten wir um tatkräftige Mitwirkung bitten, damit wir unserer schönen Anlage neuen Glanz verschaffen können. Wir haben es selbst in der Hand, welchen Eindruck unsere Tennisanlage vermittelt. Bitte achtet darauf, Abfall ordnungsgemäß in die dafür vorgesehenen Behälter zu werfen. Falls ihr liegen gelassenen Müll seht, könnt ihr ihn gerne auch beseitigen.

Unsere Patenschafts-Teams freuen sich über jedes Mitglied, dass sich ihnen anschließen möchte und selbstverständlich werden alle geleisteten Arbeitsstunden auf den zu leistenden Arbeitsdienst von 5 Stunden/Jahr angerechnet.

An dieser Stelle möchten wir nochmal darauf hinweisen, dass nicht geleistete Arbeitsstunden seit diesem Jahr mit EUR 13,- / Stunde in Rechnung gestellt und im Dezember abgebucht werden.

Vielen Dank und herzliche Grüße

Euer Vorstand des TKK

Liebe Tennis-Freunde!



Ich bin Toni Ritter und seit kurzem der neue Platzwart des Tennisklub Kahl.

Als Ur-Alzenauer, im Jahr 1954 geboren, wohne ich mit meiner Familie seit 1987 im Kahler Sandmühlweg 29. Meine mittlerweile erwachsenen Kinder leben mit ihren Familien ebenfalls hier in Kahl. Stolz bin ich besonders auf meine vier Enkelkinder, von denen eines in der Jugend des TKK aktiv ist. Als gelernter Werkzeugmacher eignete ich mir parallel zur Metall-Ausbildung bei meinem Vater das Fachwissen im Maler-Handwerk an und besitze seit vielen Jahren eine kleine Schreiner-Werkstatt. Das Handwerk wurde so für mich zu einem wichtigen Lebensinhalt mit viel Herzblut. Größtes Hobby diesbezüglich ist das Tapezieren, sowie die Gestaltung mit Farbe und Holz.

Sportlich sind Bergläufe am Hahnenkamm und Radfahren hier im Vorspessart fast tägliche Bestandteile. Eng dem Fußball verbunden bin ich bei meinem Heimatverein FC Bayern Alzenau: ehrenamtlich seit 15 Jahren als Stadionsprecher, Moderator der Pressekonferenzen und natürlich bei handwerklichen Arbeiten. Ebenfalls ehrenamtlich habe ich hier in Kahl zusammen mit meiner Frau Evi 20 Jahre lang den Vita Parcours(Trimpfad) gepflegt, betreut – und nach dem Orkan vom August 2019 – wieder neu aufgebaut.

Jetzt im Ruhestand bleibe ich selbstverständlich nicht untätig. Wert-Erhalt von Gebäuden und Außengelände liegen mir besonders am Herzen, so freue ich mich auf die handwerklichen und pflegerischen Aufgaben beim TK Kahl.

Alle Mitglieder der Patenschaften hier im Verein bitte ich, aktiv mitzuwirken, denn der Platzwart selbst wird die umfangreichen Arbeiten auf der Tennis-Anlage und rund um's Gelände niemals alleine bewältigen können.

Das war's in Kürze – Auf gute Zusammenarbeit!
Packen wir's an, es gibt viel zu tun, zum Wohle aller Vereins-Mitglieder.

Mit sportlichen Grüßen – Toni Ritter



Tennisklub Kahl e.V., An der Königsberger Straße, 63796 Kahl a. Main
Vereinsregistergericht: Aschaffenburg, Vereinsregisternummer: VR 10032,
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer (ID): DE 20411100538
1. Vorsitzender: Mathias Paulus, 2. Vorsitzende: Martina Lösel
vorstand@tkkahl.de

Copyright 2024

[Abmelden / Unsubscribe](#)

